



Zu Gast beim größten Eggstätter Arbeitgeber

Beitrag

Vertreter des Eggstätter Gemeinderates und der Verwaltung besuchten Ende Oktober die Firma KNOTT GmbH und besichtigten neben dem Produktionsgelände auch das neu errichtete Pausenpavillon. Seit mehr als 80 Jahren werden am Standort Eggstätt Trailerprodukte und Bremsen entwickelt und für den weltweiten Verkauf produziert.

Bürgermeister Christian Glas bedankte sich bei Valentin Knott sen. für die Einladung und den interessanten Einblick in die Abläufe der Produktion. Er unterstrich die immense Bedeutung des größten Arbeitgebers in der Gemeinde Eggstätt für den Ort und seine Bürgerinnen und Bürger.

Bericht und Foto: Gemeinde Eggstätt – Auf dem Gruppenbild sind Vertreter des Gemeinderats und der Verwaltung um Bürgermeister Christian Glas (3. von rechts) und Firmenchef Valentin Knott (4. von rechts) zusehen.

Auf dem 2. Bild sind Bürgermeister Christian Glas (rechts) und Firmenchef Valentin Knott zu sehen.



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal

Jetzt Probetag vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
0 80 35/968 42 90

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Eggstätt
3. Firma Knott
4. München-Oberbayern